



La Fundación Sinergia Humanitaria, encabezada por su presidente Daniel Escudero, cuenta entre sus miembros a un grupo de personas experimentado en el adulto mayor que viene trabajando desde hace ya varios años.

Nuestro objetivo es coadyuvar en la búsqueda de respuestas concretas y definitivas destinadas a dignificar y garantizar el bienestar y trato humanitario de quienes con su esfuerzo nos regalaron el país que hoy tenemos.

Gracias a la colaboración obtenida en Europa y Australia, la fundación ha cubierto las necesidades materiales de hogares ubicados entre la segunda y undécima regiones. Esta tarde formalizaremos la entrega al municipio de Rio Ibáñez de 9 camas clínicas eléctricas, las primeras que llegan a esta ciudad, equipos electrónicos que controlan los signos vitales de las personas e insumos para realizar exámenes de laboratorio. En paralelo efectuamos gestiones con la Municipalidad de Vitacura para que el kinesiólogo con que hoy cuentan pueda especializarse en adultos mayores, donde también concurrirán el SENAMA y vuestra municipalidad.

Conscientes que más del 30 por ciento de la población de Rio Ibáñez son adultos mayores, Sinergia Humanitaria y su alcalde Marcelo Santana resolvieron organizar el seminario que hoy nos

convoca, cuyo propósito es despertar la atención de quienes tienen la responsabilidad de proveer soluciones.

Queremos que esta apartada comunidad de connacionales se transforme en el referente, en el ejemplo, en el símbolo nacional del tratamiento que debemos otorgar al adulto mayor, para lo cual cuentan con un reconocido embajador, el Diputado David Sandoval, presidente de la comisión sobre el adulto mayor, uno de los que además hizo posible que la Convención Interamericana sobre los Derechos Humanos de los adultos mayores se transformara en ley de la república.

Confiamos que el resultado de un trabajo desarrollado de la mano de ustedes sea finalmente recogido por las cúpulas gubernamentales y legislativas y traducidas en nuevas políticas públicas que permitan resolver una larga deuda que Chile mantiene con el adulto mayor.

A nombre de Sinergia Humanitaria reitero nuestro agradecimiento al municipio y a todas aquellas entidades que hicieron posible este encuentro deseándoles una productiva jornada de trabajo y reflexión.